



Oxford Bikes donne des couleurs au printemps 2025 avec des vélos électriques chamarrés

Sint-Niklaas, 3 janvier 2025 – Faire plus de vélo est une bonne résolution souvent prise au début d'une nouvelle année. À juste titre, car faire du vélo est bon pour votre santé et pour l'environnement. Cette année, la collection chamarrée de vélos électriques de la marque belge Oxford Bikes attirera tous les regards sur la route. Pour fêter ses cent années d'existence, Oxford Bikes lance dix nouveaux modèles tendance au printemps. Cela va de l'éclatant bleu azur à l'orange pétillant en passant par le vert magique, l'inox stylé et le malachite mat. Chaque vélo est émaillé avec soin à Sint-Niklaas où se trouve le siège d'Oxford Bikes et où 25 000 vélos sont assemblés de A à Z chaque année.

Les vélos électriques sont devenus incontournables dans nos villes. D'après une étude de la fédération de la mobilité Traxio, le nombre de vélos électriques vendus a officiellement dépassé celui des bicyclettes classiques. L'électrification se généralise à tous les modèles, du vélo urbain pour courtes distances au vélo-cargo capable de transporter de lourdes charges et au speed pedelec au rayon d'action allongé. Aujourd'hui, le vélo électrique vous permet d'arriver à destination rapidement et confortablement, que ce soit pour faire vos courses, pour vous promener dans la nature ou pour conduire les enfants à l'école.

Émaillage 100 % made in Belgium

Oxford Bikes construit des vélos depuis 1925. Un siècle plus tard, la marque a totalement adopté la tendance à l'électrification. En outre, ses modèles ont pris des couleurs au fil des ans. Ces dix nouvelles teintes Oxford donneront de la couleur à nos rues ce printemps :

*Bleu Azur
Light Blue
Water Blue*

*Orange Sparkle
Magic Green
Inox*

*Gris Graphite mat
Malachite mat
Noir mat*

Communiqué de presse

Bleu-noir mat

« Nous émaillons les vélos dans toutes ces couleurs dans notre propre atelier de peinture à Sint-Niklaas », explique Nicolas Vandeleur, co-CEO d'Oxford. « Chaque année, nous y assemblons 25 000 vélos de A à Z. Tout passe par les mains de nos 50 collaborateurs. Nous avons ainsi l'assurance que tous les vélos résisteront parfaitement à l'usure quotidienne ».

Découvrez ces cinq vélos électriques chamarrés d'Oxford

Les vélos aux couleurs voyantes sont tendance et vous permettent d'être plus visible dans la circulation, en particulier par mauvais temps. L'autre avantage, c'est que vous reconnaissez immédiatement votre bicyclette dans le parking à vélos ! Et vous êtes tout à fait « fashionable » en combinant votre vélo à des sacoches ou une selle assorties. Que vous soyez à la recherche d'un vélo-cargo avec siège enfant pour tous les jours ou d'un vélo urbain pour accomplir de longs trajets, il y a toujours un des 49 modèles électriques d'Oxford fait pour vous.

Oxford SX 15.0

Couleur de la photo : Bleu Azur

Ce vélo urbain vous permet d'atteindre votre destination, même éloignée, avec un minimum d'efforts. La batterie intégrée dans le châssis offre un rayon d'action de 145 km et une capacité de 630 Wh. Grâce à l'engrenage de moyeu Enviolo à variation continue, vous changez de vitesse comme si vous tourniez le bouton du volume de votre radio. Il n'y a plus d'à-coups entre deux rapports. La transmission par courroie ultrasilencieuse Gates garantit un niveau de confort maximum sans bruit. Le SX 15.0 dispose d'une fourche télescopique, d'une tige de selle à suspension et d'une potence réglable.

Prix : € 3 999

Couleurs disponibles : Bleu Azur, Inox, Light Blue, Magic Green, Gris Graphite mat, Malachite mat, Noir mat, Bleu-noir mat, Orange Sparkle, Water Blue



Oxford Commuter

Couleur de la photo : Light Blue

Voici un vélo urbain conçu pour effectuer de courts trajets dans et autour de la ville. Intégrée dans le cadre, la batterie offre un rayon d'action de 50 km pour une capacité de 360 Wh. Les feux avant et arrière fonctionnent eux aussi sur la batterie du vélo, ce qui offre une grande facilité d'utilisation. Grâce au Single speed et au passage interne des câbles, le Commuter a besoin de peu d'entretien. Pesant 19 kg, il est mû par un moteur de roue arrière Bafang.

Prix : € 1 999

Couleurs disponibles : Bleu Azur, Inox, Light Blue, Magic Green, Gris Graphite mat, Malachite mat, Noir mat, Bleu-noir mat, Orange Sparkle, Water Blue

Communiqué de presse



Oxford Cargo Plus

Couleur de la photo : Orange Sparkle

Ce robuste vélo de transport Oxford est parfait pour les familles ou personnes qui doivent régulièrement transporter de gros objets. Il a été conçu avec un centre de gravité bas qui lui confère une stabilité maximum, même lourdement chargé. Ce vélo long tail est doté de Monkey Bars pour transporter les enfants en toute sécurité. Il est équipé d'un moteur Shimano Step E-6100, de freins à disque hydrauliques, de cinq vitesses dans le moyeu et d'une batterie de 504 Wh montée sur le dessus du cadre. Le poids maximum du Cargo Plus est de 180 kg, vélo, cycliste et bagages compris.

Prix : € 3 575

Couleurs disponibles : Bleu Azur, Inox, Light Blue, Magic Green, Gris Graphite mat, Malachite mat, Noir mat, Bleu-noir mat, Orange Sparkle, Water Blue



Oxford Box 15.1

Couleur de la photo : Gris graphite mat

Ce Box 15.1 a été conçu pour les longues distances. Sa batterie PowerTube 625 offre un rayon d'action de pas moins de 160 km et une capacité de batterie de 625 Wh. Le vélo est également équipé de freins à disque Shimano, d'un moteur 'Performance' de Bosch, d'une fourche télescopique et d'une tige de selle suspendue. Celle-ci absorbe les petites inégalités et les grands chocs, comme les bordures ou les racines.

Prix : € 4 049

Couleurs disponibles : Bleu Azur, Inox, Light Blue, Magic Green, Gris Graphite mat, Malachite mat, Noir mat, Bleu-noir mat, Orange Sparkle, Water Blue



Communiqué de presse

Oxford Box 19.1

Couleur de la photo : Magic Green

Voici un vélo urbain électrique à moteur central de Bosch qui déborde de puissance. Sa batterie Powertube 800 est intégrée dans le châssis, offre un rayon d'action de 170 km et une capacité de 800 Wh. Le vélo est en outre équipé d'une fourche télescopique, d'une tige de selle suspendue et d'une potence réglable en hauteur. Grâce à son changement de vitesse à variation continue Enviolo, vous changez automatiquement de rapport, tandis que le feu stop montre aux usagers qui vous suivent que vous freinez.

Prix : € 5 499

Couleurs disponibles : Bleu Azur, Inox, Light Blue, Magic Green, Gris Graphite mat, Malachite mat, Noir mat, Bleu-noir mat, Orange Sparkle, Water Blue



Testez votre modèle préféré

Vous pouvez tester tous nos vélos gratuitement dans notre [centre d'essais](#) à Sint-Niklaas ou dans un des [200 magasins de vélos](#) qui distribuent la marque Oxford.

----- FIN DU COMMUNIQUÉ DE PRESSE -----

Vous avez besoin de plus d'informations ou de matériel iconographique ? Vous souhaitez tester un vélo ?

Veillez prendre contact avec Nele De Klerck de Wavemakers PR

nele@wavemakers.eu, +32 479 59 00 42

(Infos de contact uniquement pour la presse, ne pas publier)

À propos d'Oxford Bikes

Oxford Bikes est un constructeur de vélos belges établi à Sint-Niklaas. C'est ici que Mario Rottier et Nicolas Vandeleur dirigent leur équipe d'une cinquantaine de collaborateurs. Créée en 1925 dans une maison de maître, la petite entreprise « Cycles Van Den Berghe » est devenue un siècle plus tard un site de 10 000 m² où les vélos sont assemblés, émaillés et marqués de A à Z. Oxford Bikes est un acteur B2B qui distribue ses vélos via un réseau de revendeurs constitué de plus de 400 points de vente en Flandre, en Wallonie, aux Pays-Bas et dans le nord de la France. Oxford Bikes réalise un chiffre d'affaires annuel de 18 millions d'EUR, dont 80 % en vélos électriques <https://www.oxfordbikes.be/>